

## 福地小学校で閉校記念行事が開催



華麗な演技に感動しました

11月15日福地小学校体育館で、閉校記念行事として「美濃加茂高等学校ブラスバンド部演奏会」が開催されました。同校は、来年の3月31日をもって137年間の幕を閉じ、閉校(同町立久田見小学校と統合)となります。

演奏会には美濃加茂高校ブラスバンド部のみなさん68名のほか、同校児童ら、職員、地域住民(福地地区・久田見地区・潮見地区)、保護者のみなさん合わせて約150名が参加。

演奏はディズニー音楽をブラスバンド調にアレンジした曲などを披露、児童らは、迫力ある演奏や巧みな動き、フラッグ隊の演技を熱心に見入っていました。

## 盤上で熱戦!!! 町長杯囲碁大会

第1回八百津町長杯将棋大会(主催 囲碁将棋生涯学習センター)が11月15日、八百津公民館内囲碁将棋生涯学習センターで開催され、一般の部24人、小学生の部10人が盤上で熱戦を繰り広げました。

昨年11月に発足した同センターは、町内の小中学生らに囲碁や将棋を教える活動も行っています。

初開催となった同大会では教え子の小学生らも出場しました。それぞれトーナメントで戦い、一般の部では加藤孝昭さん、小学生の部では上野仁士朗くんが優勝しました。



優勝した加藤孝昭さんと上野仁士朗くん

## 町民野球大会が開催されました!

町民野球大会が、11月22日(日)、29日(日)に蘇水公園野球場で12チームの参加によるトーナメント戦が行われました。結果は右のとおりです。参加されたみなさんお疲れ様でした!

